
長崎工業野球部 OB 会の現状ついて若手 OB と懇談会	 

	 
場	 所：長崎工業高校同窓会会館	 

日	 時：2017 年 3 月 4 日	 

参加者：岡本、末永、上田(H27)、村崎(H27)、徳永(H28)、田村(H27)、藤岡(H27)	 

（敬称略）	 

 
長崎工業野球部 OB 会の現状は総会に出てくれる人も会費を納めてくれる人も
顔ぶれが限られてきている。このままでは先細り状態で継続が危ういという状

況、そこで岡本がグランドに上ってコーチしていた当時の若手に集まってもら

いフリートーキング形式で活性化について意見を述べてもらった。 
座長岡本の司会で進行 
○OB会に入れば何か負担が課されるのではと不安（主な行事としては年１回の
総会と市内高校野球 OB大会がある） 
○総会に出た時の感想—歳が離れ過ぎていたので、何か居りづらいと思った。誰

か知った人がいれば出やすいー岡本さんがいるなら（ジェネレーションギャッ

プ、卒業後間がないので人と接する機会が少ない、社会経験を積んでいけば感

じなくなるのでは、仲間を集って出る） 
○各学年でリーダーを決めて連絡網をつくりそこから情報を流したらどうか

（連絡等負担を感じるので出来ない ） 
 


